



Saltillo, Coahuila; a 02 de noviembre de 2016.

COMUNICADO POR EL DÍA DE MUERTOS ¿POR QUÉ NOS MATAN?

*Jesús declaró, si el grano de trigo no cae en tierra y no muere,
queda solo. Pero si muere, da mucho fruto.
(Juan 12, 24)*

Nuestra memoria histórica de defensoras y defensores de migrantes en nuestra casa, está fuertemente atravesada por los hechos de sangre y muerte, asesinatos de hombres y mujeres de la forzada y dolorosa migración centroamericana.

En este 2 de Noviembre, día de nuestros fieles difuntos, nuestra memoria se estremece al recordar el asesinato de dos adolescentes hondureños, Delmer alexander y José David, a manos de fuerzas de seguridad pública. Pero también, nuestra memoria se desborda de trsiteza, porque después de este doble asesinato, nos mataron a pedradas –los guardias del tren- a Ismael de la Cruz, y, además, nadie nos ha explicado la verdad, ni se ha hecho justicia, de por qué el crimen organizado, en complicidad con fuerzas y autoridades de seguridad, mancharon de sangre no sólo a México, sino a América Latina con las masacres de San Fernando, Tamaulipas (2010-2011); y de Caderyta, Nuevo León (2012)

Como defensoras y defensores, retomamos fuertemente la pregunta de todo migrante: ¿POR QUÉ NOS MATAN? Y continuamos con estas voces migrantes. *Sí, venimos huyendo desesperadamente de la extrema pobreza, de la violencia y del abandono social en nuestro país. Porque ustdes, actores criminales que nos quieren seguir matando, ESTÁN MATANDO LA NUEVA HISTORIA DE LA HUMANIDAD, LA MIGRACIÓN.*

Porque lo hemos repetido muchas veces y de nuevo expresamos nuestra grandeza como migrantes porque: cuando emigra la mujer, emigra la vida; cuando emigran los jóvenes emigra la esperanza; cuando emigra la familia, emigra el tejido social; cuando emigran niñas y niños, emigra la ternura social; cuando emigra el indígena, emigra la historia.

Como caminantes de la Esperanza, proclamamos lo del Evangelio de Jesús: **si nos siguen matando, a pesar de todo, seguiremos floreciendo y dando fruto como grano de trigo sembrado en lo profundo de la tierra.**

Migrantes y defensoras de la Casa del Migrante de Saltillo.

Premio Internacional de Derechos Humanos Letelier-Moffitt 2011

Frontera con Justicia A.C. | Calle Juan de Erbaez 2406 | Colonia Landín C.P. 25070 | Saltillo, Coahuila. México

T. +52 844 111 3273 Email vinculacion@cdmsalt.org Skype casa.migrante.saltillo